



# INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

Octobre 2017

## PRIONS POUR LE SALUT DES MILITAIRES DU CAMEROUN

### Le besoin d'ouvriers



L'armée camerounaise est composée de l'armée de terre, de l'armée de l'air, l'armée marine et de la gendarmerie. Elle compte plus de 40 000 militaires,

y compris gendarmerie, Brigade d'intervention Rapide (BIR) et Garde Présidentielle (GP). Avec la guerre contre Boko haram, les militaires affirment qu'ils ont pris conscience qu'ils peuvent mourir à tout instant. On rencontre de plus en plus de militaires qui se posent la question de savoir où ils iront s'ils meurent car ils savent qu'aujourd'hui est peut-être leur dernier jour sur la terre.

**Ensemble, prions pour le Cameroun**

## **Combien de personnes travaillent à l'évangélisation de ce grand corps ?**

Actuellement, le seul ministère que nous connaissons qui travaille à l'évangélisation des militaires est Military Ministry de Campus pour Christ. En son sein, il n'y a qu'un évangéliste qui y travaille à plein temps. Il est aidé dans cette tâche par 5 pasteurs qui ont sollicité être formés et équipés afin de travailler avec lui dans le cadre de ce ministère.

### **SUJETS DE PRIERE**

- ☞ Prions que Dieu suscite des ouvriers pour l'évangélisation des militaires
- ☞ Prions que Dieu suscite des pasteurs selon son cœur pour l'encadrement et l'édification spirituels des militaires chrétiens.

## **La formation et l'envoi des ouvriers**

Tous ceux qui manifestent la volonté de travailler au salut des militaires reçoivent une formation sommaire en vue de les équiper sur les techniques et les méthodes d'évangélisation des hommes de tenue. Cette formation doit être précédée d'une solide formation spirituelle. Sinon, les postulants pourraient abandonner en cours de route ou bien être des contre témoignages .

Actuellement, Military Ministry est en train de former deux pasteurs afin qu'ils servent dans le cadre du ministère auprès des militaires.

### **SUJETS DE PRIERE**

**Prions pour la formation de tous ceux qui sont appelés à travailler pour l'évangélisation des militaires au Cameroun**

- ☞ que le Seigneur forme en eux le caractère de Christ.
- ☞ que Dieu forge en eux une mentalité de sacrifice pour l'œuvre de Dieu.
- ☞ que Dieu les forme à travailler pour la gloire de Dieu et non pour un gain.
- ☞ que Dieu les équipe et qu'ils soient dotés des outils pour évangéliser efficacement auprès des militaires
- ☞ Recommandons au Seigneur les ministères qui forment les ouvriers pour la mission auprès des militaires : que Dieu les fortifie, les encourage, les protège et pourvoie à leurs besoins.
- ☞ Prions que Dieu suscite et multiplie les ouvriers équipés qui pourront former les futurs ouvriers pour la mission auprès des militaires
- ☞ Prions que les ouvriers en formation se laissent modeler et façonnés par le seigneur et les hommes que Dieu a établis pour les former.

# **Les ouvriers sur le champ de mission**

**Les ministères qui travaillent pour le salut des militaires au Cameroun**

## **Military Ministry de Campus Pour Christ**

Le principal ministère qui travaille pour le salut des militaires au Cameroun est « Military Ministry » de Campus Pour Christ. Mais il y a aussi des églises qui y ont des actions ponctuelles.

## **L'association des militaires chrétiens**

L'association des militaires chrétiens fait aussi un travail remarquable en vue du salut des militaires. Elle fonctionne depuis 2009. Mais elle n'a pas encore une existence légale, bien que le Ministre de la Défense ait donné son accord pour qu'une telle association soit créée. Son objectif est de gagner l'armée Camerounaise au Seigneur. Les membres se réunissent tous les mardis pour prier et s'exhorter. Ils se sont montrés très utiles comme collaborateurs dans le cadre des voyages missionnaires en vue de l'évangélisation des militaires.

## **L'aumônerie militaire**

L'aumônerie militaire protestante existe officiellement depuis Janvier 2016. C'est une grande victoire du Seigneur Jésus-Christ ! En effet, c'est le fruit de 10 années de prière et d'actions entreprises qui ont connu un exaucement en 2016. Les aumôniers militaires doivent être pasteurs dési-

gnés par leur église et formés par Military Ministry de Campus pour Christ. Ils ont pour mission d'apporter une aide psychologique et spirituelle aux militaires.

### **Prions que :**

- ☞ Dieu bénisse le travail de ses ouvriers qui évangélisent les militaires
- ☞ Dieu protège ses serviteurs de toute action de satan et des hommes méchants
- ☞ Dieu restaure les ouvriers fatigués et découragés
- ☞ Dieu accorde la sagesse et le discernement spirituel à ses ouvriers afin qu'ils prennent de bonnes décisions conformes à Sa volonté parfaite
- ☞ Dieu protège ses ouvriers des dissensions, des coups bas, des trahisons et des ruses des hommes.

### **Les fruits de l'œuvre du Saint Esprit parmi les militaires**

Selon Military Ministry de Campus pour Christ, par la grâce de Dieu et le travail des ouvriers du seigneur dans ce champ de mission, environ 3500 militaires ont pris la décision de suivre Jésus Christ. Mais il est difficile de dire combien parmi eux persévèrent effectivement.

L'œuvre parmi les militaires est une tâche difficile, mais exaltante. Un des

ouvriers déclare : « J'ai connu beaucoup de moments de joie dans ce ministère. Je suis aussi très heureux chaque fois qu'un jeune homme sort des tranchées pour donner sa vie à Jésus. »

- ☞ Rendons grâce à Dieu pour tous les militaires qui ont entendu parler de l'évangile et en particulier pour ceux qui ont cru ;
- ☞ Le Saint Esprit envoie le réveil parmi les militaires et que de foules de militaires viennent à la foi.
- ☞ Prions que Dieu donne aux militaires qui ont reçu l'évangile, de résister à la tentation et de garder la foi. C'est un milieu difficile et hostile à la foi. Les militaires disent lors des entretiens que certains de leurs encadreurs et supérieurs hiérarchiques leur enseignent que « « lorsqu'on entre dans l'armée, on a tourné le dos à Dieu. Il n'y a donc que le diable pour les soutenir » ».

## **Les besoins de l'œuvre**

Selon le témoignage des ouvriers à l'œuvre dans ce champ de mission, Dieu a pourvu jusqu'à présent pour les différents voyages missionnaires. Gloire soit rendue à Dieu !

Le besoin le plus important est que Dieu suscite d'avantage d'ouvriers consacrés pour l'œuvre. Ensuite, la priorité est que Dieu multiplie les moyens financiers pour que l'œuvre s'étende dans tout le pays. Enfin, le troisième besoin est que Dieu accroisse le nombre de contributeurs finan-

ciers et matériels camerounais afin que l'œuvre ne dépende pas de l'extérieur.

- ☞ Rendons d'abord grâce à Dieu parce qu'il a toujours pourvu aux besoins pour l'évangélisation dans l'armée.
- ☞ Invoquons l'Eternel, Jéhovah Jireh afin qu'il pourvoie aux moyens financiers et matériels afin que les ouvriers puissent travailler à la prédication de l'évangile dans toutes les casernes militaires du pays.
- ☞ Prions que Dieu suscite des partenaires financiers camerounais afin que l'œuvre ne dépende pas des apports extérieurs.

### **Les relations avec les autorités de la République**

Les autorités de la république ont jusqu'à présent accueilli favorablement le travail d'évangélisation des militaires. Les portes ont été ouvertes. Maintenant, prions que cette ouverture s'étende à l'ensemble des corps de l'armée sur toute l'étendue du territoire national afin que toutes les casernes militaires du pays soient gagnées par l'évangile.

- ☞ Rendons grâce à Dieu pour l'acceptation par les autorités de la république de l'évangélisation des militaires et du soutien matériel et financier souvent reçu dans le cadre des actions ponctuelles d'évangélisation.
- ☞ Prions que Dieu continue de toucher le cœur des autorités militaires et que les portes de toutes les casernes du pays soient ouvertes pour l'évangélisation.

## **REFUSONS TOUTE EPIDEMIE DE CHOLERA AU CAMEROUN**

Selon une parole reçue du Seigneur, une épidémie de choléra arrive au Cameroun et nous devons prier pour l'éloigner.

 **Implorons la miséricorde de Dieu pour qu'il éloigne du pays toute épidémie de choléra.**

## **CRISE ANGLOPHONE**

**Cameroun - Actes terroristes: Les régions du Nord-Ouest et du Littoral cibles de 4 attentats en deux semaines**

La région du Nord-Ouest, épice de la contestation anglophone, connaît depuis peu, des actes de terrorisme. Ces derniers se sont accentués ces derniers jours et se sont déportés dans la région du Littoral, à Douala notamment.

Un bref rappel de ces actes survenus en l'espace de deux semaines:

- le 11 septembre 2017, un engin explosif a été activé à Bamenda avec pour objectif d'atteindre une patrouille de la Gendarmerie nationale au lieu-dit « Mobil Nkwen » ;
- le 16 septembre 2017, un cocktail Molotov a été dirigé contre un dortoir du Collège Sacré-Cœur de Mankon à Bamenda, par deux terroristes qui se sont enfuis avec pour intention de brûler des enfants innocents;
- le 21 septembre 2017 à 8h30 minutes, une bombe a été activée au passage d'une patrouille de police, au lieu-dit « Hospital Round About », situé à côté de l'Hôpital Ré-

gional de Bamenda. La mise à feu de la bombe a été déclenchée par un dispositif électrique actionné à partir d'un téléphone portable et de deux détonateurs, faisant trois blessés parmi les Forces de police.

Ce 22 septembre 2017, une double explosion a eu lieu à la Scdp Mboppi à Douala. En effet, une bombe artisanale faite à base d'une bouteille à gaz et de deux batteries de motos a explosé sur un mur de la société camerounaise de dépôt pétrolier, sans faire de victime.

Informé de la situation, le Chef de l'État, Chef des Armées et Chef Suprême des Forces de Sécurité, a prescrit aux Forces de Défense et de Sécurité des mesures particulières pour le renforcement de la sécurité des personnes et des biens.

Ces mesures ont été prises pour sécuriser les différentes régions affectées. Entre autres mesures, le Gouverneur du Nord-Ouest, Adophe Lele Lafrique, a signé un arrêté interdisant le déplacement des personnes et des biens dans cette région.

Ce, sur une période de 24h allant du 21 septembre 2017 à minuit au 22 septembre 2017 à minuit. Toute personne qui sera surprise en train de violer cet arrêté subira les conséquences prévues par la loi.

Toujours dans la même veine, le Gouverneur de la région du Littoral, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua, est descendu sur le terrain de la double explosion survenue le 22 septembre 2017 à la SCDP-Mboppi à Douala. Il a qualifié l'acte de criminel et a promis des représailles à tous ceux qui essayent de mettre en mal la quiétude de la région.

Le 22 septembre, on a observé des marches des populations brandissant le dra-

## **CRISE ANGLOPHONE : QUE DEVONS-NOUS FAIRE EN TANT QUE CHRETIENS ?**

Il faut être aveugle pour ne pas voir la main de l'ennemi qui procède par la division et la haine afin de détruire. Il réunit chaque jour un peu plus d'ingrédients pour faire couler beaucoup de sang. Cela n'arrivera pas au nom de Jésus

Beaucoup trop de chrétiens demeurent passifs étant comme tétanisés. Certains avancent l'idée selon laquelle, ce serait le jugement de Dieu. Si tel est le cas, ne nous laissons pas d'intercéder afin que Dieu fasse miséricorde. D'autres disent que ce serait le chemin pour le réveil. Cet argument est manifestement contraire aux Écritures et à ce que l'histoire des réveils dans l'Eglise nous enseigne. Nous insistons sur le fait que toute exhortation qui nous encourage à baisser les bras dans la prière en ce moment est une entreprise criminelle, fruit de la séduction du diable.

La Bible nous dit dans Proverbes 11:11:" La ville s'élève par la bénédiction des hommes droits, Mais elle est renversée par la bouche des méchants."

Souvenons-nous, le méchant détruit par sa bouche et le juste construit, bâtit, élève aussi par sa bouche.

## **FAISONS DES CONFESSIONS ET DES PROCLAMATIONS POSITIVES SUR NOTRE PAYS**

Nous n'avons pas été appelés à la malédiction mais à la bénédiction.

Ensemble, confessons la parole de Dieu sur notre pays. Proclamons la paix sur notre pays. Dieu peut frayer un autre chemin pour la réponse aux revendications légitimes que celle que le diable tente d'imposer comme unique voie.

Exode 14:13-14:"Moïse répondit au peuple: Ne craignez rien ... et vous, gardez le silence."

## **NE CRAIGNONS RIEN**

Le diable procède par la peur, la terreur, la panique. Soyons sereins et pleins de confiance. A cause de nous ses enfants, Dieu peut faire grâce et sauver ce pays du Chaos.

## **GARDONS LE SILENCE**

L'heure n'est pas aux murmures, ni aux critiques des autorités. L'enfant de Dieu qui veut que sa prière ait un impact spirituel doit avoir l'attitude qui convient : garder le silence. Il s'agit d'un silence de foi qui signifie: "en l'Eternel, j'ai mis ma confiance. Il nous délivrera".

Ce pays a connu des crises tout au long de l'histoire. Dieu nous a soutenus parce qu'en chaque génération, il a suscité des hommes et des femmes de Dieu pour prier et intercéder pour notre pays.

C'est notre heure. Nous avons la responsabilité historique de garder haut

le flambeau de Christ dans notre pays. Combattons avec les armes qui sont les nôtres. Combattons dans la prière.

## **SUJETS DE PRIERE**

- ☞ Rendons grâce à Dieu car nous avons la foi et l'assurance que Dieu a déjà détruit les plans du diable pour verser du sang innocent dans les régions anglophones au nom de Jésus-Christ.
  
- ☞ Prions pour qu'un dialogue franc, sincère soit renoué entre le pouvoir et les leaders des régions anglophones
  
- ☞ Proclamons avec foi que les plans du diable pour que le sang soit versé sont de nul effet au nom de Jésus Christ.